



Strasbourg, le 30 novembre 2023

L'EUROMÉTROPOLE DE STRASBOURG SOUTIENT LES PORTEURS DE PROJETS DE L'ÉCONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE

Le projet Byfurk, porté par la coopérative Cooproduction et soutenu par l'Eurométropole de Strasbourg à hauteur de 50 000 €, sera lancé ce **vendredi 1er décembre à 17h au Kaleidoscoop** (5 Rue de la Coopérative, Strasbourg), en présence de **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg, **Antoine Dubois**, viceprésident de l'Eurométropole de Strasbourg en charge de l'économie sociale et solidaire et conseiller municipal de la Ville de Strasbourg, **des fondateurs de Byfurk**, et **des représentant·es de la fondation Zoein**.

Ce projet novateur, favorisant l'innovation et simplifiant l'accès aux coopératives d'activités et d'emploi pour les porteurs de projets à fort impact écologique et social, introduit un Revenu de Transition Écologique (RTE) cofinancé par les citoyen·nes, les collectivités, et des entreprises privées. L'objectif est d'assurer une transition sécurisée des projets d'entrepreneuriat depuis la phase d'émergence jusqu'à la mise en production. Ce lancement marque une avancée significative vers le renforcement de l'Économie Sociale et Solidaire sur le territoire eurométropolitain.

La presse est cordialement invitée à cette matinée. Les journalistes intéressé-es peuvent confirmer leur présence à <u>info.presse@strasbourg.eu</u>

